



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Oktober 2024

Beruf & Bildung, Wirtschaft

Makerspace des Wiesbadener Handwerks noch umfangreicher

Jungen Menschen eine berufliche Perspektive aufzeigen und einen Raum zum Ausprobieren geben - das und noch vieles mehr bietet der diesjährige Makerspace 3.0 des Wiesbadener Handwerks.

Die 130 Berufsbilder im Handwerk sind vielseitig, abwechslungsreich und bieten zudem ideale Entwicklungs- und Karriereöglichkeiten. Um dieses umfangreiche Angebot einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren und mehr junge Menschen zu einer Ausbildung im Handwerk zu bewegen, findet der Makerspace in diesem Jahr erstmals auf mehr als 350 Quadratmeter in den Räumlichkeiten des ehemaligen Bürgerbüros im Luisenforum statt.

„Das Handwerk ist ein starker und zuverlässiger Partner der Stadtgesellschaft und für die kommenden Herausforderungen hinsichtlich digitaler Transformation und Klimaschutz unverzichtbar“, erklärte Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende anlässlich der Eröffnung der Pop-up-Ausstellung. „Der Makerspace macht das Handwerk nicht nur mitten in der Stadt erlebbar, sondern präsentiert das Handwerk auch als modernen und zukunftsfähigen Arbeitgeber.“

Auch Wirtschaftsdezernentin Christiane Hinnerger würdigt die Erfolgsgeschichte des Projektes: „Bereits im dritten Jahr in Folge bietet der Makerspace des Wiesbadener Handwerks 3.0 jungen Menschen niederschwellig und interaktiv praxisnahe Einblicke in die vielseitigen Ausbildungsberufe des Handwerks und Wiesbadenerinnen und

Wiesbadenern Gelegenheit, mit dem Handwerk in Berührung zu kommen. In Zeiten von Nachwuchs- und Fachkräftemangel ist es wichtig, Jugendlichen die vielfältigen Perspektiven und Karrieremöglichkeiten im Handwerk aufzuzeigen. Es ist daher erfreulich, dass der Makerspace in diesem Jahr auch durch das Engagement zahlreicher Ehrenamtlicher aus den Innungen auf einer größeren Fläche noch umfangreicher die unterschiedlichen Ausbildungsberufe des Handwerks vorstellen kann.“

Das Angebot zur Berufsorientierung umfasst in diesem Jahr elf Stationen, die von den Innungen der Kreishandwerkerschaft Wiesbaden-Rheingau-Taunus betreut werden. Um die eigenen Fähigkeiten und Interessen austesten zu können, werden praktische Aufgaben aus den Gewerken Farbe, Holz, Bau, Elektro, Raumausstattung, Backen, Metall, Sanitärinstallation, Haare/Frisur, Stein/Restauration und Dachdeckung präsentiert, zudem können weitere Berufe über VR-Brillen realitätsnah erlebt werden. Für Auskünfte und Beratung zu den einzelnen Ausbildungsberufen stehen die Mitarbeitenden der Innungen zur Verfügung.

Bis Freitag, 29. November, ist der Makerspace 3.0 montags bis freitags von 8.30 bis 16.30 Uhr geöffnet. Auch in diesem Jahr können Schulklassen Termine für exklusive Rundgänge buchen.

Der Makerspace wird von der Handwerkskammer Wiesbaden und der Kreishandwerkerschaft-Wiesbaden-Rheingau-Taunus durchgeführt. Unterstützt wird das Projekt vom Referat für Wirtschaft und Beschäftigung der Landeshauptstadt Wiesbaden und der Bundesagentur für Arbeit Wiesbaden.

Interessierte Schulklassen können über die Internetseite der Handwerkskammer Wiesbaden einen Termin für einen Besuch des Makerspace buchen: Makerspace des Wiesbadener Handwerks 3.0 - Handwerkskammer Wiesbaden

+++